

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian dan penulisan skripsi ini.

Pada kesempatan ini, dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah banyak membantu dalam menyelesaikan skripsi ini. Antara lain, Bapak Drs. Lazuardi, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi, yang telah banyak membantu dan membimbing serta memberikan banyak masukan dalam penyusunan skripsi ini. Kepada Bapak Prof. Dr.rer.nat.Binari Manurung, M.Si, Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si dan Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si, selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dan bimbingan.

Kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberi nasehat dan bimbingan selama masa perkuliahan. Serta kepada Ibu Riche selaku Tata Usaha yang banyak membantu penulis dalam menyelesaikan segala berkas-berkas dan kelengkapan skripsi. Serta kepada Bapak H. Manurung selaku Pembimbing penulis selama melakukan penelitian di PTPN II Tanjung Garbus Lubuk Pakam. Serta juga kepada Bapak D. Siahaan dan Bapak Nanang yang juga telah banyak membantu penulis dalam memberikan bimbingan dan dukunganselama melakukan penelitian.

Penulis juga mengucapkan banyak terima kasih kepada kedua orangtua Ayahanda Jhonson Fiuly Sitompul dan Ibunda terkasih Purnama Siahaan yang selalu memberikan motivasi, doa, dan kasih sayang dan dukungan baik secara moral dan materil yang tidak ternilai harganya dengan apapun di dunia ini, juga kepada kakak Yohana Theresia Sitompul serta kedua adik laki-laki Jhonson Samuel Sitompul dan Andreas Sitompul beserta seluruh keluarga yang selalu memberikan motivasinya terutama dalam doa sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh teman-teman yang telah banyak membantu dalam melakukan penelitian dan penulisan skripsi ini yaitu : (Susiyanti Sinaga, Siti Nurbaya Butarbutar, Sartika Siregar, Verawaty Purba, Meyta Rizcy Ginting, Tini Rosalia Gutom, Anjelia Siregar, Alfonsus Sitindaon serta Jannes RM Lumbantoruan). Serta kepada seluruh teman-teman Biologi Nonkependidikan 2010, serta seluruh teman-teman dan adik-adik stambuk yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu melimpahkan berkat dan karunia-Nya kepada kita semua atas kebaikan dan kemurahan Bapak, Ibu, Sudara dan teman-teman semua. Akhirnya penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Karena itu penulis mengharapkan kritik yang konstruktif demi perbaikan di masa mendatang. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca sekalian Amin.

Medan, Juli 2014
Penulis,

Uly Christina Sitompul
NIM: 4103220046

THE
Character Building
UNIVERSITY